



鱒小タイムズ

流山市立鱒ヶ崎小学校
在籍児童数 614名
令和元年9月2日
9月号

2学期のスタート

校長室前のサツマイモがぐんぐんつるを伸ばしています。今年は、7月の日照不足で生長が心配でしたが、秋の収穫が楽しみです。学校に子どもたちが戻ってきました。元気なあいさつに2学期のスタートを実感し、可能性をたくさん秘めた子ども達の様々な活動や姿に喜びを感じます。保護者の皆様や地域の皆様のおかげで子どもたちは無事に過ごすことができました。納涼祭などでは、たくさんの地域の皆様や保護者の皆様が、子ども達のことを考えた内容を考えてくださり、共に山車を引き地域を練り歩いたり、踊りを発表したりと、人との関わりを通して、楽しさや人の温かさ、地域の良さに触れることができました。学校ではできない有意義な経験がありました。さらには、早朝からのラジオ体操も早寝早起き等の生活習慣を見直すためにもありがたい活動です。

2学期は、1年の中で一番長い学期であり、運動会や校外学習、ひれっこ祭などたくさんの行事が予定されています。充実した学校生活を送れるよう職員一同取り組んで参ります。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



《運動会》

今年度は、運動会が9月28日（土）に行われます。児童の自主性や自治的能力の育成と暑さ対策のため、運動会の内容、種目数を変更し取り組んで参ります。また、学童新設のため校庭利用が例年と異なるところがあります。立ち見席や通路等様々な点で、ご不自由をかけることがあるかと思えます。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

変更点

- ①表現運動 低、中、高学年別に取り組めます。学年のつながりをつくり、児童の自主性や教え合いを通して、協力してよりよいものを目指して取り組めるようにしていきたいと考えています。
- ②徒競走 純走、レク走を隔年で行います。（純走1.3.6年レク走2.4.5.6年）
- ③全校綱引き 学年競技にします。
- ④就学時前レース 取りやめ 幼稚園保育園との交流会を行います。

運動会に向け、子ども達の体調に気をつけながら活動して参りますが、ご家庭におきましても健康管理のほどよろしくお願いいたします。まだまだ、暑さが厳しく熱中症も心配されますので「早寝早起き朝ご飯」のご協力をお願いします。

《給食配膳室拡張工事》

夏季休業中に工事終了の予定でしたが、外へつながるサッシ取り付け工事、外構工事が9月末の完成となります。給食については、通常通りの実施となります。

9・10月の予定

9月	
2日(月)	第2学期始業式 小中合同下校訓練
3日(火)	3時間授業 発育測定(低)
4日(水)	給食開始 発育測定(中)
5日(木)	発育測定(高)
6日(金)	市内PTAバレーボール大会
9日(月)	委員会活動 校内夏休み作品展(～10日)
11日(水)	登校指導日
14日(土)	市内科学作品展(～15日) 於:生涯学習センター
16日(月)	敬老の日
20日(金)	脊柱側彎症検診(5年生)
23日(月)	秋分の日
27日(金)	運動会前日準備
28日(土)	秋季大運動会
30日(月)	振替休業
10月	
1日(火)	月曜日課 委員会活動
2日(水)	全校朝会
3日(木)	新体力テスト
7日(月)	3年生みりん教室
8日(火)	2年生まち探検
10日(木)	登校指導日 音楽部を励ます会 学習参観・懇談会
11日(金)	市内音楽発表会(本校)
16日(水)	読み聞かせ(1, 2, 4年) PTA役員会 クラブ活動
21日(月)	天皇即位の日(祝日)
22日(火)	3年生ファンケル工場見学
24日(木)	4年生北千葉浄水場見学
25日(金)	1年生校外学習(東武動物公園)
27日(日)	ふれあい演芸会
28日(月)	5時間授業 PTA運営委員会 読み聞かせ(3, 5, 6年, たいよう)
29日(火)	ミニバスケットボール部を励ます会
31日(木)	市内ミニバスケットボール大会

《お知らせ》

- 夏休み作品展の日程について
当初は10日(火)、11日(水)を予定しておりましたが、都合により9日(月)、10日(火)に変更いたします。よろしくお願いたします。
- 秋季大運動会について
今年度もPTA役員を中心としたたくさんの保護者の皆様の「一家庭一協力」に感謝申し上げます。当日の児童の活躍に期待してください。
- 6日にはPTAバレーボール大会が開催されます。選手の皆様の活躍を期待しています。頑張れ鱈小PTA!!!

4年生・落語体験



4年生は国語の学習で落語の小話「ぞろぞろ」を学習します。そこで今年も本物の噺家さんを招いて落語体験を行いました。雷門小助六さんは真打の噺家さんで、毎年来校してくれます。今年も会場は大爆笑。時代を超えて受け継がれる日本の伝統芸能を体験した貴重な時間となりました。

2年生・図書館へ行こう



国語の学習で図書室の使い方を学習する2年生。図書館司書の木村先生が、図書室を宝島に見立て、楽しく授業を行ってくれました。

6年生グラウンドゴルフ



毎年の恒例行事である地域の方々と6年生による「グラウンドゴルフ体験」が行われました。プレーを通じて、6年生は地域の方々との交流を一層深めることができました。

ミニバスケットボール技術講習会



8月1日、2日にキックマンアリーナにて市内小学校ミニバスケットボール技術講習会が行われました。鱈小は男女とも2勝1敗の好成績を収めることができ、本番の大会での活躍も大いに期待されます。

9月の生活目

～けじめのある生活を取り戻そう～
～とりかかりを早くして
協力して掃除をしよう～